

自転車・バイクの横を通るときは、
十分なスペースを空けましょう
無理な追越しは、絶対に行わないこと

歩道の自転車 車道側に倒れる

トレーラーの後部タイヤに巻き込まれ

200m引きずられ…81歳女性死亡

◇自転車・バイクの横を通るときは、十分なスペースを空けましょう◇

◇無理な追越しは、絶対に行わないこと◇

2019/9/10(火) 18:29

10日午前10時40分ごろ、香川県の国道で自転車で歩道を走っていた女性（81）が、何らかの理由で車道側に倒れたところを大型トレーラーにひかれました。女性は外傷性ショックで死亡しました。車道側に倒れた時にトレーラーの後部タイヤに巻き込まれ、200メートルほど引きずられたとみられます。

運転手の男性（24）は信号待ちから発進後に違和感を覚えたため車を降りて確認したところ女性を発見し、110番通報しました。

警察は、トレーラーのドライブレコーダーや目撃情報などをもとに捜査を進めています。

昼2時 バス停に停車しようとした路線バスに ダンプ追突 乗客5人がけが

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

2019/9/10(火) 18:58

10日午後2時40分ごろ、奈良県の国道で、バス停に停車しようとした路線バスにダンプが追突しました。警察と消防によりますと、バスには当時、十数人の客が乗っていて、男女5人が打撲などの軽いけが。

夕方4時 小学1年男児が車にはねられ

意識不明の重体 運転の女を逮捕

◇登校・下校の時間帯は、児童・生徒に十分注意しましょう◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/10(火) 18:21

10日午後4時半ごろ、香川県の交差点を歩いて渡っていた小学1年の男の子（6）が乗用車にはねられ意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた女（48）が前をよく見ていなかったとして現行犯逮捕しました。